
Bericht aus dem Gemeinderat 
In seiner Sitzung am 20. November 2014 hat der Gemeinderat der Gemeinde 

Heiligkreuzsteinach folgende Beschlüsse gefasst: 

1. Dem vom Kreisforstamt des Rhein-Neckar-Kreises vorgelegtem Forstbetriebsplan 2015 für 

den Gemeindewald Heiligkreuzsteinach wurde zugestimmt; demnach ist im Jahr 2015 ein 

Holzeinschlag von 730 Fmb vorgesehen. 

Den geplanten Ausgaben in Höhe von 35.320 € stehen geplante Einnahme in Höhe von 

48.230 € gegenüber - somit wird ein Überschuss von 12.910 € erwartet. 

2. Die endgültige Platzgestaltung an der Kreuzung Weinheimer Straße / Eiterbacher Straße 

wurde vorgestellt und für gut befunden. 

Der Gemeinderat ermächtigte die Verwaltung folgende beschränkte Ausschreibungen 

vorzunehmen: 

 Abtrag des Bodens, Auskofferungsarbeiten und Verlegung eines wasserdurchlässigen 

Pflasters sowie Herstellung eines Wasserablaufes 

 Erstellung einer Natursteinmauer mit Abdeckplatte als Einfassung des Platzes in einer 

Höhe von 0,45 m inklusive Fundament 

 Anlagen eines Pflanzbeetes und Pflanzung eines kleinkronigen Kugelahorns mit 

Baumscheibe 

 Einholung von Angeboten für zwei Sitzgruppen, eventuell mit einem Tisch 

Die Gemeindeverwaltung 

 

Einladung zur Gemeinderatssitzung am 20. November 2014 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

am Donnerstag, dem 20. November 2014 findet um 20.00 Uhr im Bürgersaal (OG 

Kindergarten), Rathausstraße 13, eine öffentliche Gemeinderatssitzung statt, zu der hiermit 

eingeladen wird. 

 

Tagesordnung: 
1. Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 23.10.2014 

2. Bekanntgabe von in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüssen 

3. Annahme von Spenden usw. – Beschlussfassung  

4. Forstbetriebsplan 2015 für den Gemeindewald Heiligkreuzsteinach – Beschlussfassung  

5. Platzgestaltung an der Kreuzung Weinheimer Straße / Eiterbacher Straße 

    5.1 Vorstellung der Planung 

    5.2 Beauftragung der Ausschreibungen – Beschlussfassung  

6. Informationen der Verwaltung 

7. Anfragen aus dem Gemeinderat 

8. Bürgerfragestunde 

  

Im Anschluss daran findet noch eine nichtöffentliche Sitzung statt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sieglinde Pfahl 

Bürgermeisterin 
 


